

nal, potenció la investigación y la innovación, y reafirmó su aporte a la cultura con iniciativas que han ampliado el acceso y desarrollo artístico. Su legado trasciende lo académico, dejando una universidad aún más consolidada en su vocación de excelencia y servicio.

Francisco Sólanich Aguirre

Rector Sánchez

Señor Director:

Ante el reciente anuncio del próximo rector de la Universidad Católica, es oportuno reconocer la gestión de Ignacio Sánchez, quien ha conducido la institución con una visión estratégica y un firme compromiso con la educación superior.

Durante su mandato, la UC consolidó su prestigio internacio-